

## POURQUOICETTE POSITION DOGMATIQUE DE LA DCSP?

Alors que le cycle adaptable a été expérimenté et pérennisé à la PP ainsi qu'à la DCCRS!

Alors que plusieurs centaines de collègues le souhaitent...

Alors que beaucoup de « nuiteux » sont attachés à leur 4/2 ...

Pourquoi ne pas expérimenter l'adaptable au sein de la DCSP?

LA RÉUSSITE DE LA RÉFORME HORAIRE PASSE PAR LA PRISE EN COMPTE DES CONDITIONS DE TRAVAIL DES POLICIERS ET LEUR BIEN ÊTRE!

ALLIANCE POLICE
NATIONALE REVENDIQUE
LA MISE EN PLACE D'UNE
EXPERIMENTATION DU
CYCLE ADAPTABLE AU
SEIN DE LA DCSP.

NOUS AVONS D'ORES ET DEJA SAISI LE DGPN

CYCLE ADAPTABLE REVENDICATION PORTEE PAR ALLIANCE DEPUIS DES MOIS.

